

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Andalucía convoca una oferta para jefe de servicio de cardiología en Sevilla

La persona que sea designada obtendrá un nombramiento para el desempeño del cargo por un periodo de cuatro años, según recoge el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja).

---

PlantaDoce  
15 may 2018 - 12:12

Andalucía busca reforzar su sistema sanitario. La dirección general del Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha convocado la cobertura de cargo intermedio de jefe de servicio facultativo de cardiología en el Área de Gestión Sanitaria Sur de Sevilla, según recoge el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja).

El proceso de selección será evaluado por una comisión y consistirá en dos fases: la evaluación curricular y de las competencias profesionales y la evaluación de un proyecto de gestión.

Podrá participar en esta convocatoria toda persona que esté previamente vinculada al Sistema Nacional de Salud (SNS), bien como personal funcionario de carrera o personal estatutario fijo, bien como personal laboral fijo o indefinido o bien como personal funcionario o personal estatutario interino.

La persona que sea designada obtendrá un nombramiento para el desempeño del cargo por un periodo de cuatro años, según se desprende de la resolución del documento oficial.